

FW4 Jahresbericht 2019 der Kinderfeuerwehr

KF Wart: Kathrin von Schumann Termin: 20.09.2021

Stell. KF Wart: Claudia Zorn, Rüdiger Zorn

Jahresbericht 2019 der Kinderfeuerwehr Bad Vilbel Dortelweil

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden,

heute Abend werde ich Ihnen etwas aus dem Jahr 2019 von unserer Kinderfeuerwehr Dortelweil, den „Löschelofanten“, berichten.

Wir starteten in das Jahr 2019 mit 17 Kindern (4 Mädchen und 13 Jungen).
Über das Jahr verteilt hatten wir:

5 Kinder	Übernahme in die Jugendfeuerwehr,
4 Kinder	Austritt aus zeitlichen Gründen,
11 Kinder	Neuzugang und 18 Kinder auf der Warteliste.

Zum Ende des Jahres 2019 konnten wir bis jetzt insgesamt:

19 Kinder (5 Mädchen und 14 Jungen) in der Kinderfeuerwehr zählen.
An den Übungstagen konnten wir im Durchschnitt 12 Kinder verzeichnen.
Aber ich kann auch wieder, wie letztes Jahr sagen, Tendenz steigend.

Den Kindern stehen aktuell 13 Betreuer (8 aktiv und 5 passiv) zur Seite, unterstützt durch die große Bereitschaft der Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung, sowie passiven Mitgliedern, wurden im Jahr 2019, 357 Personalstunden, an 17 Samstagen mit den Kindern geleistet. 15 Stunden konnten an Vorbereitungszeit von den Betreuern verbucht werden.

Das finde ich schon eine starke Sache, was die Kinder und Betreuer dort leisten.

Nun ein kleiner Rückblick in das Jahr 2019

Wir starteten im Januar 2019 mit dem Thema "Was brennt, was brennt nicht" wo die Kinder selbstständig Gegenstände, unter Beobachtung, anzünden konnten.

Februar 2019 hatten wir Besuch vom Roten Kreuz aus Rodheim, die mit den Kindern gemeinsam ein Pflaster Diplom erarbeitet haben.

Im März war das Thema Rauchhaus + Ausleuchten dran, wo die Kinder selbstständig alle Beleuchtungen, die sich auf den Fahrzeugen befinden, kennenlernen sollten.

Einer der Höhepunkte war dann, der im April stattgefundenen Besuch auf der Feuerwache Bad Nauheim, inklusive einer tollen Führung durch die Wache, Durchqueren der Atemschutzstrecke und der Aufstieg auf den Schlauchturm.

Im Mai wurden die Kinder für die Abnahme der Tatze vorbereitet, die im Juni stattgefunden hat, gemeinsam mit der Übernachtung im Gerätehaus und des Besuches der Rettungshundestaffel in Aulendiebach, was ein tolles Erlebnis für die Kinder war.

Auch in diesem Jahr fand unser, inzwischen traditionelles, Vatertagsfest bei der Feuerwehr statt, wo die Kinder viel Spaß am Programm hatten.

Im Juli hatten wir das Thema Teambuilding, da es in der Feuerwehr sehr wichtig ist, sich gegenseitig zu trauen und gemeinsam zu arbeiten.

Das gemeinsame Sommerfest mit Eltern und Kindern hat im August stattgefunden, wo die Kinder sich im Pool abkühlen konnten.

Am 24.08.2019 fand in Gronau eine Bambino Olympiade statt, da die Kinderfeuerwehr Gronau, das bestehen von 25 Jahren gefeiert hat. Mit großer Freude haben wir mit 2 Gruppen teilgenommen, ohne zu wissen was erwartet wurde, da es unsere erste Teilnahme an einer Bambino Olympiade war. Umso größer war die Freude, dass wir den Platz 3 und Platz 4 belegt haben.

September haben wir uns gemeinsam mit den Kindern mit Wasserspielen abgekühlt.

Im November und Oktober haben wir mit den Kindern gemeinsam gebastelt und gebacken.

Selbstverständlich hatten wir auch diesem Jahr alle Kinder zum traditionellen Martinsumzug eingeladen.

Am Nikolausabend, was durch unseren Verein organisiert wurde, waren Mitglieder der Kinderfeuerwehr zahlreich erschienen.

Unser letztes Treff im Jahr 2019 war dann auch unsere Weihnachtsfeier, wo wir uns gemeinsam einen Film angeschaut haben, und nebenbei leckere selbstgemachte Pizza aßen.

Ich möchte nun nochmal allen Betreuern und allen Kameradinnen und Kameraden aus unserer Einsatzabteilung, dem Verein, sowie unserer Wehrführung, für die tolle Unterstützung zur Förderung unseres Nachwuchses, danken.

Ort / Datum

Unterschrift Kinderfeuerwehrwart/in